
クラブテーマ

さて、当クラブからは、2750地区だけでなく、国分寺地
域へも関係委員会等の役員、委員、担当として出向いた
だいております。本日は、当クラブの事業計画書と「ひ
まわり繋がり」のご案内も配布されておりますので、ぜ
ひご確認いただきたいと思います。皆さんとクラブ内の
友情と信頼を確認し、これを地域へも広めてよい活動を
していくことで会員の維持増強へもつなげていきたいと
思います。なお、本日と次回のクラブ協議会は、クラブ
全員による協議会とさせていただきますので、よろしく
お願いいたします。

司会：

SAA委員長

【開会点鍾】 会長

【国歌・ロータリーソング】

「我らの生業」

ソングリーダー 会員 【お客様挨拶】

【会長の時間】 会長 様 東京小金井RC

本日は台風5号が関東の東の方を進ん
でおりますが、そのような中、先ほ
どご紹介させていただきました田の
会の皆様はじめ多くの方々にご来訪
いただきありがとうございます。
田の会は、2019-20年度の淺田ガバ
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ナー、田中ガバナー補佐、町田グループ幹事の「田」に
ちなんで命名された多摩中グループの同期会長、幹事を
中心とした会です。皆様からの激励いただき受け身の引
き締まる思いです。私は、先週、田の会の同期幹事を務
められました後藤会長を訪ね三鷹ロータリークラブの例
会へお邪魔させていただきました。その例会では、ロー
タリーソングに続けて、ソングリーダーからの「言行は
これらに照らしてから」に続き、会員の皆様が「真実か
どうか」「みんなに公平か」「正義と友情と広めるか」
「みんなのためになるかどうか」と続けておられまし
た。四つのテストは、1932年に調理機器具メーカ―の再
建を託されたアメリカのハーバートJテーラーが、倫理
的価値観の目安となる指針をまとめた４項目が始まりと
されています。当時、これを見たある弁護士は「もし私
がこのテストを厳密に実行したら、私は飢え死にするで
しょう。ビジネスに関していえば、四つのテストは絶対
に実行不可能です」と評価したそうです。しかし、この
４項目の実践により企業は利害関係者からの信頼を受け
再建しました。このように実業界でのいわば厳密な試験
を経て生き残った4つのテストが、1943年、まずロータ
リーの職業奉仕プログラムの一つの要素とされ、その
後、奉仕部門の全てにおける不可欠の要素とされるに至
りました。本年度の「事業計画書」への掲載は間に合い
まいせんでしたが、2025-26年度国際ロータリー会長の
フランチェスコ・アレツォ氏からのメッセージには、強
いクラブは、友情と信頼によって築かれるという言葉が
ありました。これも四つのテストに通じる言葉です。

2019-20年度多摩中グループ田（でん）の会からお越し
頂きました。（田の会は淺田ガバナー、田中ガバナー補
佐、町田グループ幹事の「田」を取り、名付けた会との
ことで、現在も交流を続けているとのことです。）
皆様より、村谷会長にエールを頂きました。
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社協会費のお願いで参りました。
リーフレットに社協が取り組む事業を記載しています。
社協の事業には国分寺市や東京都社協からの委託により
取り組む事業もありますが、国分寺市社協独自の事業、
主にボランティア活動センターこくぶんじの事業は皆様
からの会費、募金や寄付によって支えられていますので
よろしくお願いします。
また、社協福祉のつどい（8月9日(土)）のチラシにある
とおり、国分寺市の地域福祉に貢献された方々を表彰し
ます。元吉本興業の誠子さんの講演＆ぶんじ食堂の永井
さん、農家の鈴木さんのパネルトークもありますので、
よろしくお願いします。

の会一同、心よりお祝い申し上げます。今後とも仲
良くお付き合いをよろしくお願いいたします。

〇 会長 ・ 幹事

皆様お疲れ様です。本年度第二回目の例会になりま
す。本日は多数のお客様にご来訪いただき、誠にあ
りがとうございます。本年度クラブテーマ来て、み
て、知って〜つながるロータリー〜つながりに感謝
しニコニコいたします。本日もよろしくお願いいた
します。

〇 会員

本日14日に84歳になりました。運転免許証を更新し
ましたので、健康に留意して生き延びます。【幹事報告】

幹事 〇 会員

7月9日のカラオケ祭りに事務局の白川さんに出場し
てもらい盛り上げていただきました。ちなみに第一
部一位は白川さんでした。本日は「ひまわりコン
サート」のパンフレットをお持ちしました。当クラ
ブも参加している「国分寺社会を明るくする運動」
推進委員が主催しているコンサートになります。8月
3日13時30分よりいずみホールにて開催されます。

7 月 7 日 （ 月 ） 第1361回例会

7 月 8 日 （ 火 ） 第6回多摩中G協議会

【委員会報告】

★出席委員会／出席報告

副委員長 〇 会員

村谷、山本年度のスタートを歓迎しニコニコしま
す。ご苦労様です。そして充分お楽しみください。会員数 44 名 免除 3 名

有効会員数 41 名 〇 会員

出席者 31 名 メークアップ済 0 名 多摩中G同期の会長幹事の皆様、本日はご来訪ありが
とうございます。村谷会長も心強いと思います。出席者計 31 名 （出席率）

前々回の修正 なし 〇 会員

【委員会報告】 1週遅れのお祝いです。いよいよ村谷、山本年度が始
まりましたね。船から落とされないよう体調にも気
をつけて…例会を楽しみに参加させて頂きます。

親睦活動委員会

委員長

〇 会員

・新入会員歓迎会・誕生日会を8月4日(月)18時から
　「くいしん坊」にて開催します。
・1865回例会（納涼例会）を8月25日(月)18時から
　「うかい鳥山」で開催します。

本年度、クラブ管理委員会として村谷年度を支えて
いきたいと思います。

【クラブ協議会】

会長・委員長 年間方針語る  Part-2

親睦活動委員会 ～ 各委員会の活動方針について知ってつなげよう～

委員 ■ クラブ管理運営委員会

〇 委員長

様 東京小金井RC

様 東京国分寺RC

様 東京昭島RC 会場監督、親睦、プログラム、出席の4委員会を見させ
ていただきながら、村谷年度を支えて次の年度に引き継
いでいきたいと思います。 事業方針として会長の意向
どおり4委員会が連携を取り、全体の委員長、副委員長
の炉辺会議を開催し、各委員会の情報、課題の共有を
し、円滑なクラブ運営をしていきます。
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村谷会長のご就任、誠におめでとうございます。田
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2019-20年度多摩中グループ　田の会有志一同 小栁 洋次

町田　裕紀 白木 毅生

井口　朗

向山　英雄

岩本　勝宏

小野寺　孝成

鴨下　敏明

副委員長



① 会場監督委員会 テーマにあるとおり、まずは会員の皆様に、ロータリー
への参加を通じロータリーの素晴らしさを知ってもら
い、ロータリーを盛り上げる一助となればと思います。
皆様に出席の確認、事業へのお誘い等、ご協力を頂くと
思いますので、どうぞよろしくお願いします。

委員長

⑤ 公共イメージ・会報委員会

とにかく楽しく、皆様に迷惑を掛けないように精一杯務
めていきたいと思います。
またソングリーダーについては、入会歴が浅い方から進
めていこうと考えております。

委員長

② 親睦活動委員会 事業方針については事業計画書記載のとおりですが、ク
ラブテーマである「来て見て知って～つながるロータ
リー～」の「知って」の部分を、来れなかった会員を含
め皆様に、週報、HPを通して発信することができるよ
う、できるだけ早く正確に報告できるよう努めます。

委員長

⑥ ロータリー情報・会員組織委員会

とにかく皆さんに楽しんでいただきたいと思っておりま
す。とりわけ入会の浅い会員の皆様にロータリーを楽し
く過ごすことができる雰囲気づくりを目指します。ま
た、通常例会で得ることのできない会員相互のコミュニ
ケーションの機会を企画し、入会したことへの満足感、
ロータリークラブに出会って良かったと思ってもらえる
よう色々な会を開催したいと思います。

委員長

ロータリーの基本となる情報（規定等）を最新情報にメ
ンテナンスする役割を担い、昨年度と同様に定款・細則
の整備、新入会員セミナー等の実施していく方針です。
また、会員組織委員会は会員を維持していく組織で、本
来は戦略計画委員会、会員増強委員会と一緒になり活動
すべき組織のため、次年度会長幹事と一緒に協力し進め
ていきたいと思います。

③ プログラム委員会

委員長

⑦ 米山奨学委員会

テーマである「来て見て知って」感じて頂けるような卓
話やクラブフォーラム等を企画していければと思いま
す。また、SAA委員会、親睦委員会とも情報共有し、質
の良いプログラムを目指します。卓話、クラブフォーラ
ムの時には一方的ではなくテーブルごとメンバーごとに
ディスカッションをし、どのように感じたのかを発信し
共有するような時間を作っていければと考えています。

委員長

事業方針は、わかりやすく数字で現し記載しました。当
クラブの寄付金累計金額は、約2730万円で、過去に13名
の奨学生をホストクラブとして受け入れた実績もありま
す。目標としては、例年どおり、普通寄付金　１人4000
円、特別寄付金１人20000円出してもらいたいと思って
おり、米山記念館の賛助会員についても引き続き募って
いきたいと思っております。

④ 出席委員会

委員長

【閉会点鍾】
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